

Dr. Huizilopoztli Luna-García

El doctor Huizilopoztli Luna-García, es profesor investigador adscrito a la Unidad Académica de Ingeniería Eléctrica, Universidad Autónoma de Zacatecas. Doctor en Ciencias de la Ingeniería por el Instituto Tecnológico de Aguascalientes (2016); Maestro en Ciencias Exactas, Sistemas y de la Información por la Universidad Autónoma de Aguascalientes (2010); cMaestro en Docencia y Procesos Institucionales por la Universidad Autónoma de Zacatecas (2005) e Ingeniero en Sistemas Computacionales por el Instituto Tecnológico de Zacatecas (2000). el Dr. Luna-García es líder del Laboratory of Interaction Technologies and User Experience (LITUX); miembro de la Asociación Mexicana de Interacción Humano-Computadora A.C. (AMEXIC); miembro de la Asociación de Interacción Persona-Ordenador (AIPO); miembro del Centro de Investigación e Innovación Automotriz de México (CIAM), y miembro fundador del Instituto de Investigación, Desarrollo e Innovación en Tecnologías Interactivas A.C. (IIDITI). El Dr. Luna-García ha publicado su trabajo de investigación en prestigiosos foros nacionales e internacionales, autor de un libro, diversos capítulos de libros y artículos de investigación publicados en revistas indizadas; asimismo, ha dirigido tesis de investigación de pregrado y posgrado. Sus temas de interés incluyen: Interacción Humano-Computadora (IHC), Usabilidad, Experiencia de Usuario (UX), Diseño Centrado en el Usuario (DCU), Diseño de Interfaces (HMI), Patrones de Diseño/Interacción, Tecnologías Interactivas, Internet del Todo (IdT), Ingeniería de Software y Tecnología Educativa.

Web personal:

www.hlugar.litux.com.mx

Email:

hlugar@uaz.edu.mx